

PV du Conseil d'administration de la Ciotat ATTAC du 3 janvier 2013

Présents : Lina, François, Denis, Edmond, Marie-Pierre, Philippe,
membres du CA et Robert et Dany

1. **Approbation à l'unanimité du dernier PV de CA**, sous réserve
d'un correctif mineur

2. **Retour sur la conférence-débat sur les révolutions arabes**, deux
ans après.

Un grand succès par la qualité de la conférence et par la participation
nombreuse.

L'intervention de Gus Massiah est à retrouver sur notre site internet.

La communication préalable réalisée sur le marché avec simple
distribution de tracts est sans doute à revoir, car elle ne nous a pas
amené de participants supplémentaires.

Il est décidé de tenir pour les prochaines fois une table sur le marché
avec panneau et distribution de tracts comportant au recto une carte
de visite attractive de notre comité local (cf. le modèle du tract de
Attac Macon) et au verso les informations concernant la prochaine
conférence-débat.

Philippe est chargé de contacter le service communication de la
mairie pour faire paraître nos annonces sur les panneaux lumineux de
la ville.

3. **Prochaine conférence-débat sur l'Eau le 17 janvier** avec Denis.

Après discussion, le titre en est : L'Eau, bien commun, source de
conflits.

Denis nous indique le déroulement prévu : une courte introduction de
sa part, puis le film « Les Hommes oubliés de Dieu », traitant des
conflits de l'Eau autour du Jourdain et au Kurdistan, un court
complément de Denis sur les modes européens de gestion de l'Eau
qui préviennent les conflits et bien sûr le débat.

4. Autre conférence-débat sur le traitement des déchets le 21 février.

Une discussion s'engage sur la façon d'aborder ce thème : généralités sur la manière dont notre société génère (gabegie...) et traite les déchets ou plutôt accent mis sur les problèmes locaux (le feuilletton récent sur la décharge, la délégation du ramassage à Urbaser, la valorisation éventuelle...). Il est convenu de se focaliser sur les problèmes locaux mais avec une visée pédagogique sur l'ensemble de la filière.

Denis va contacter un cadre technicien spécialiste du domaine à la communauté urbaine de Toulon, pour présenter la filière et signaler les modes de traitement (avec des exemples pertinents). Pour évoquer les problèmes ciotadens on pense faire appel à Gérard Rivoire, un expert-militant du domaine, et inviter Yves Lancelot (nouvellement entré au Conseil d'administration du nouveau Parc National des Calanques, et un expert du CNIID. François se charge de les contacter.

Autre contact évoqué, Joël Martine de Attac Marseille, très actif sur les problèmes de l'incinérateur.

5. Adhésion au réseau « Sortir du Nucléaire Aubagne-La Ciotat » ?

Marie-Pierre nous fournit des détails sur la genèse de cette association.

François nous précise y adhérer à titre individuel.

Une réunion est programmée à Aubagne le 10 janvier, en vue d'un rassemblement le 9 février toujours à Aubagne.

On est d'accord sur le principe d'un soutien, mais attendons des informations avant de nous engager plus avant.

D'autant que nous pensons qu'il serait bon de déployer plutôt notre énergie pour relancer l'association La Ciotat Ecologique qui est un peu en sommeil depuis quelque temps...

Une collation festive nous permet d'inaugurer la nouvelle année pleins de bonne humeur, de fougue et d'énergie militante !